

EL ESPECTACULO DEL DOMINGO

Provocación e insensatez

El espectáculo dado el domingo por dos centenares de afiliados a los partidos obreros de Valdepeñas, en el Paseo de la Estación, es de los que hacen época y retratan la insensatez y la incultura de una masa indisciplinada.

No vamos a culpar de las provocaciones y de los gritos subversivos a las masas inconscientes que los profieren; la culpa y la responsabilidad alcanza más directamente a los desaprensivos cabecillas que, aprovechándose de un imprevisible estado pasional de los obreros, después de asistir a un mitin de oradores exaltados, los animan y lanzan a actos inciviles como el que nos ocupa.

¿Dónde estaban las autoridades? ¿Qué medidas han adoptado al tener conocimiento de estos hechos? Que sepamos ninguna. Y esto no es precisamente el camino para que siga subsistiendo la tranquilidad y el orden en Valdepeñas.

Los elementos conservadores han dado y dan muestras de transigencia y de convivencia, necesarias en estos instantes, que los elementos obreros hagan otro tanto, y todos viviremos en paz.

Lo del domingo pasado, para seguridad de todos no debe repetirse. Y a nadie debe interesar más que a las autoridades.

Toda persona de gusto exquisito debe probar el

Chocolate MARIA

L' UNION Compañía de seguros contra incendios, accidentes y riesgos diversos

Subdirector apoderado de la provincia
URBANO MEDIERO BARRAGAN

OFICINAS: JOSE RAMON OSSORIO, 20
Teléfono, 75

Valdepeñas

Lea usted

ADELANTE

VANGUARDISMO

(DOLORA)

Para Muñoz Martí después de leer su sátira "El cosma con flecos."

—¡Qué manera de pensar!
¡Y qué modos de escribir!
¡Que dan ganas de llorar,
porque no puedo reir.

¿Qué dicen los «vanguarditas» que avanzan... retrocediendo?
¿Qué expresan esos *lingüistas* en lenguaje que no entiendo?

Si la poesía estriba alto en pensar, sentir hondo y hablar claro, a quien escriba de otra forma yo respondo, diciéndolo sin pasión y sin pelos en la lengua, que en mengua de la razón y del buen decir en mengua, pues la ignorante osadía a su mente obscureció, que no es eso poesía ni Cristo que lo fundó.

Con lo que brillar pretende el poeta necio o loco, quien lo lea, no lo entiende... y quien lo escribe, tampoco.

Ni hay alteza en el pensar, ni hay hondura en el sentir, ni claridad al hablar...

¡Me dan ganas de reir, porque no quiero llorar!

EL JUDIO ERRANTE

SALVADOR GALAN

VINOS

VALDEPEÑAS

Dr. Magdaleno M.-Peñasco

Nariz, Garganta y Oídos

MEDICINA GENERAL

Castellanos, 5 - VALDEPEÑAS

L. PRIETO

FOTO

Paseo Estación, 68 - VALDEPEÑAS

B
A
R
E
L
" ' 64 ' "
FE
DE
RI
CO

Próxima
apertura

